

PLAY OFF DE LA 50 SERIE

Más reñidos que nunca

SIGFREDO BARROS

SEIS JUEGOS GANADOS por una carrera y otros tres por dos. La mitad de los enfrentamientos decididos en el séptimo partido. Así de reñidos fueron los cuartos de finales de la 50 Serie Nacional, que permiten avizorar unas semifinales peleadas hasta el último out, con tres equipos que nunca han subido a lo más alto del podio.

Ninguno de los cuatro contendientes era favorito cuando comenzaron las hostilidades. A Cienfuegos se le achacaba haber triunfado en un solo desafío ante los Vaqueros el pasado año. Granma y Pinar se quedaron fuera de la fiesta en la 49 Serie. Y Ciego no había podido superar el "síndrome naranja" en varias ocasiones.

Ahora fueron los Elefantes los que dejaron en una victoria a los habanistas, en una serie de rompecorazones, con dos partidos de 14 y 15 entradas de duración. Bien por Iday Abreu utilizando su pitcheo convenientemente, con Duniel Ibarra a cargo de los relevos. Mal por

Esteban Lombillo, trayendo a Miguel Alfredo a cerrar después de una pésima apertura el día anterior y teniendo a Miguel Lahera fresco.

Los play off —se repite cada año— son borrón y cuenta nueva, cada juego tiene un gran valor y el tiempo apremia, por lo que es necesario realizar ajustes de un día para otro cuando las cosas no salen bien. Eso hizo Roger Machado al advertir que dos de sus regulares, el receptor Lisdey Díaz y el designado Isaac Martínez, no rendían lo que de ellos se esperaba. Colocó a Osvaldo Vázquez y a Rubén Valdés detrás del plato y en segunda, respectivamente, y a Mario Vega en el puesto de Isaac. Esos cambios, a la postre, le dieron el triunfo.

Mucho se especula sobre la utilización de Luis Borroto para abrir el quinto compromiso en el Sandino. Pero cuando el derecho de Encrucijada abandonó el montículo, el partido estaba empatado. Tres relevistas utilizados por el mentor Eduardo Martín fracasaron rotundamente, permitiendo nueve anotacio-

nes. Ese fue el punto de viraje de esa Serie, rematado por el colapso de la ofensiva Naranja, blanqueada desde el sexto inning del sexto choque. Trece escones consecutivos.

PINAR VOLVIÓ POR SUS FUEROS

Comenzar una porfía de cuartos de finales recibiendo un nocaout es como para desanimar al más optimista. Sin embargo, más allá del 17-7 a favor de los Gallos, la victoria puede considerarse pírrica: que Ismel Jiménez, su mejor lanzador, no haya podido mantenerse en la lomita a pesar de una ventaja de 13-0 en el segundo acto, era un mal presagio, confirmado en el segundo choque cuando Ángel Peña duró dos tercios en el box.

Considero que el mayor error de la dirección espirituaña estuvo en mantener a Yulieski en el cuarto turno contra viento y marea, bateando solo 136, cuando se imponía bajarlo al sexto y colocar a Yenier Bello (terminó promediando 348, con dos jonrones y seis impulsadas) detrás de Cepeda.



Roger Machado recibió con los brazos abiertos la victoria sobre los Naranjas.

FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

El reverso de la moneda fue Alfonso Urquiola, haciendo un enroque en el quinto partido (Saavedra, el hombre de los dos jonrones, los conectó como quinto bate, pues como cuarto no había respondido, promediando 125 antes del primer cuadrangular). Poner a Peraza detrás de Donal Duarte fue un ajuste que salió a la perfección.

INDIOS Y ALAZANES NO SE DESBOCARON

A pesar de la reconocida capacidad ofensiva de ambos contendientes, ni los Indios del Guaso ni los Alazanes se desbocaron en el marcador. Dos de los siete choques terminaron 2-1 y otros tres 9-6, 4-1 y 7-3. Reñido enfrentamiento, sin duda.

Para mí, lo más llamativo fue ver el manejo del pitcheo por parte de los guantanameros. Si en este béisbol es tan difícil mantener a raya la ofensiva, ¿por qué remover de la lomita a un serpentinerero como Yoennis Turcás, que le había colgado siete ceros a la "tanda del terror" granmense? Y, después, ¿por qué abrir el último juego con Dalier Hinojosa que, además de cansado, estaba psicológicamente afectado? El resultado fue catastrófico.

Más allá de aciertos y desaciertos, disfrutamos de un buen béisbol, jugado a plena capacidad, con entrega total de los peloteros, quienes mostraron su amor por la camiseta. Las semifinales, a partir de mañana, seguirán demostrándolo.

TORNEO PREOLÍMPICO

Los cubanos se preparan

Yoel Tejeda Pérez

Mientras nuestra preselección masculina de baloncesto entrena en el Cerro Pelado en busca de una buena forma deportiva y elimina las lagunas existentes en los diferentes aspectos del juego, llegan noticias desde Mar del Plata, que será escenario del Preolímpico de América, del 30 de agosto al 11 de septiembre próximos.

Este evento otorgará dos plazas para los Juegos Olímpicos de Londres'12, pues la tercera vacante le pertenece a Estados Unidos por su título conquistado en el certamen del orbe acogido por Turquía el año anterior.

Para realizar un loable desempeño en esta lid, que será el único evento internacional en el que participen los exponentes del patio, el plantel de la Mayor de las Antillas trabaja bajo la tutela del experimentado técnico argentino Ariel Amarillo, quien tratará de inculcarles a sus nuevos pupilos todo el conocimiento que posee gracias a la experiencia acumulada como entrenador en su país natal y en Venezuela.

A Cuba le será muy difícil clasificar para la cita bajo los cinco aros, pues al competir en el Grupo A rivalizará en la primera ronda con República Dominicana, Venezuela, Canadá y Brasil, por ese orden.

"La elección de Mar del Plata como sede de este torneo garantiza el éxito del mismo, pues esta ciudad es sinónimo de baloncesto en Argentina", señaló a la prensa Luis



Joan Luis Haití.

Modestti, uno de los encargados de la prensa en la FIBA América.

Lo que sí no queda claro hasta ahora son los arreglos a los que se someterá el Polideportivo Islas Malvinas, sede de la competencia y uno de los mejores de Latinoamérica en infraestructura y comodidades.

telescopio



NO ESTARÁ EN LA COPA AMÉRICA

ASUNCIÓN.—El presidente de la Federación de Fútbol de Japón, Junji Ogura, confirmó a la Conmebol que su selección no participará en la Copa América, en Argentina, debido a la situación por la que atraviesa el país asiático tras el terremoto del pasado 11 de marzo. La escuadra nipona tenía previsto jugar en la primera fase ante Colombia, Bolivia y Argentina, en el grupo A del certamen balompédico, que se disputará entre el 1 y el 24 de julio próximo. (EFE)

A PUNTO DE SER GRAN MAESTRO

LA HABANA.—El Maestro Internacional cubano Sandro Pozo consiguió una importante victoria sobre el local Xavier Vila durante la décima fecha del Campeonato de Ajedrez por Equipos de Cataluña (España), para sumar 5,5 puntos de ocho posibles y acercarse a su tercera y definitiva norma de Gran Maestro (GM). Para obtener esa graduación, según el estadístico Carlos Martínez, el caribeño necesita vencer en la última ronda del torneo el próximo sábado, cuando su equipo Lleida enfrentará al Ateneu Colón, el más débil de los involucrados. (AIN)

EXCLUSIVO EN LONDRES'12

RÍO DE JANEIRO.—Por primera

vez en su historia olímpica, la delegación de Brasil tendrá en Londres'12 un centro de entrenamiento exclusivo, tal y como suelen hacer las grandes potencias deportivas, para ofrecer las mejores condiciones a sus atletas en los Juegos, un "salto de calidad", según afirmó el presidente del Comité Olímpico Brasileño (COB), Carlos Nuzman. Entre julio y agosto del año próximo, Brasil dispondrá durante 35 días de las instalaciones del centro Cristal Palace, con dos pistas de atletismo, tres piscinas, dos gimnasios cubiertos y canchas oficiales de fútbol, tenis, squash y hockey sobre césped, entre otras cosas. (DPA)

PEDALISTA "AUSSIE" MANTIENE LA CIMA

MADRID.—El australiano Matthew Goss conservó la primera plaza en la clasificación de la Unión Ciclista Internacional (UCI), tras la Vuelta a Flandes, mientras que el español Alberto Contador figura séptimo. Goss, corredor del Columbia, se agenció la vuelta Milán-San Remo y venció en al menos una etapa en el Tour Down Under, la Vuelta a Omán y la París-Niza, suficiente para mantener el primer puesto con 203 puntos, uno más que el italiano Michele Scarponi (Lampre). (PL)